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Le Président souhaite la bienvenue à tous les participants à cette assemblée générale qui se déroule en 
visioconférence en raison de la crise sanitaire et des mesures de couvre-feu en vigueur.  
Il remercie de leur présence : 

 Monsieur Chaarani MROIVILI, délégué aux sports, représentant madame Marie-Françoise 
FOURNIER, maire de Guéret. 

 Philippe LAFRIQUE, président du district de football de la Creuse et vice-président du C.D.O.S. 
chargé du sport et des politiques publiques 

 Yves ORLIANGES, président du comité d'athlétisme, Vice-président du C.D.O.S. chargé du 
sport, éducation et citoyenneté 

 Gérard LESTERPT, Vice-président du C.D.O.S, chargé du sport et professionnalisation 
 Jean-Louis DEBELLUT, président du comité de cyclotourisme, secrétaire du C.D.O.S. et chargé 

des sports de nature 
 Pascal DARFEUILLE, trésorier du C.D.O.S. 
 Daniel ADENIS, président du comité U.F.O.L.E.P. et membre du C.D.O.S. 
 Gilles PEINAUD, membre du comité de rugby et du C.D.O.S. 
 Jacky BRIGAND, président du comité de la pêche sportive, membre du C.D.O.S. 
 Bastien HEINZLE, co-président du comité de basket 
 Romain LAVERDANT, président et Jean-Luc ROBY, membre du comité de cyclisme 
 Gérard POUGNY, président du comité de rugby 
 Eric THIBORD, président du comité de tir  
 Marianne LAURENT et Patrick CARTON, représentant le comité de randonnée 
 Thierry LAMARDELLE, président du comité de pétanque 
 Nathalie WAUTHIER, représentante du comité de natation 
 Fatiha PAILLER, présidente du comité de tennis 
 Françoise CAPAZZA, le paradis de Pablo 
 Sébastien LAVAUD, agent de développement au C.D.O.S. 
 Valentin LOCHE, service civique au C.D.O.S. 
 Dylan SUCHAUD, stagiaire au C.D.O.S. 

 
Il présente les excuses de : 

 Monsieur Jean-Jacques LOZACH, sénateur de la Creuse 
 Madame Marie-Christine BUNLON, vice-présidente du conseil départemental, en charge de 

l'autonomie 
 Monsieur Pascal SAVOURAT, chef de projet Sports, loisirs de nature et tourisme du conseil 

départemental 
 Monsieur Nicolas OLLIER, inspecteur de la jeunesse et des sports 
 Madame Mylène FAYE, directrice U.N.S.S. Creuse, membre du C.D.O.S. 
 Madame Judith MATHIEU, présidente du comité départemental d'équitation 

  

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  

DU 12 FEVRIER 2021 
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Ordre du jour : 

 

1. Ouverture de l’Assemblée Générale 
2. Rapport moral du président 
3. Rapport d’activités du secrétaire 
4. Rapport financier du trésorier-général  
5. Affectation du résultat 
6. Election du bureau exécutif, du conseil d'administration – Votes des divers rapports - Résultats 

de ces votes par correspondance 
7. Cotisations pour 2022  
8. Choix des grandes orientations pour 2021 
9. Budget prévisionnel 2021 
10. Questions diverses : Si vous désirez qu'une ou des question(s) soit traitée(s) lors de 

l'Assemblée Générale, nous vous serions reconnaissant de la faire parvenir au président avant 
le 6 février 2021.  

11. Interventions des personnalités 
 

* * * * * * * * * * * 
 
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

Vingt-trois structures ont droit de votes et représentent 111 voix exprimables. Vingt et une ont voté 
et représentent 107 voix exprimées soit un taux de participation de 96,40 %. Le quorum étant très 
largement atteint, le président déclare cette assemblée générale ouverte. 
Lors de notre assemblée générale du 28/2/2020, nous connaissions la crise du coronavirus en Chine et 
la France enregistrait ses premiers cas officiels. Nous n'imaginions pas la suite. 
Aujourd'hui, nous subissons toujours les effets de cette pandémie qui nous oblige de respecter de 
nombreuses mesures qui impactent très fortement nos activités sportives. Notre implication à ce 
respect contribuera à vaincre ce virus. Le sport ne doit pas être un vecteur de sa propagation qui 
entraine trop de ravages sur le plan humain, social, matériel. 
C'est pourquoi, nous vous proposons cette formule inédite d'assemblée générale qui rompt nos habitudes 
tant statutaires que relationnelles.  
 
2. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Le 11 janvier 2013, je succombais aux "chants des sirènes" qui m’ont incité à prendre la présidence 
du CDOS de la Creuse. Sans savoir ce qui m’attendait, selon cette douce mélodie qui me susurrait 
que c’était un petit travail facile "une ou deux réunions par an, voir 3"; J’avais bien entendu le profil 
de "cette fonction de bénévole", alors, je me suis laissé prendre à ces mensonges. Merci Patrick et 
Emmanuel pour votre perfidie. 
 
Que de chemins parcourus avec vous mes amis du Comité Départemental du CDOS. La liste suivante 
n’est pas exhaustive, elle ne retrace que les grands moments des huit dernières années… déjà ! Nous 
étions trois comités dans cet appartement des établissements Giraud, qui était l’embryon de la 
Maison des Sports : les Comités Départementaux de Basket, de pétanque et le CDOS. Un salarié du 
CROS Limousin qui était présent un jour ou une demie journée par semaine pour représenter le 
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CRIB. Ce dernier est devenu dans les années suivantes, sous la pression des services de l’Etat et du 
Conseil Général, "CRIB sportif creusois" avec le CDOS, puis CRIB associatif d’une manière générale, 
en étant représenté conjointement par le CDOS et Aliso.  
 
Fin 2013, Sébastien LAVAUD était embauché et le CDOS pouvait enfin se développer. A cette 
époque, nous avons participé avec le comité départemental des Médaillés et les services de la 
Préfecture, à la première soirée du Sport, du bénévolat, nouvelle formule. 
 
Fin 2014, avec le soutien moral et financier du Conseil Général qui perdure actuellement, il était 
opportun de créer une véritable Maison Départementale des Sports. Celle-ci a vu le jour au 1er 
janvier 2015. Nous sommes maintenant treize comités à être partenaires locatifs dans l’immeuble 
Reynaud, dont la gestion est assurée par le CDOS. Tous les bureaux sont occupés, soit partagés à 
deux comités ou destinés à une seule structure. A compter de cette année 2014, nous avons vu les 
aides du CNDS être grignotées chaque année. 
 
2016, le CDOS Creuse a été amené à intégrer le bureau exécutif du CROS, et à représenter, avec 
celui de la Gironde et de la Charente, les douze CDOS de la Nouvelle-Aquitaine à la commission 
régionale du CNDS. Il n’en sera pas de même avec la Conférence Territoriale du Sports qui sera 
représenté par la Vienne, les Landes et le CROS. 
 
L’année 2017, il nous est annoncé que Paris était retenu pour les J.O. 2024, "le Plan Particulier pour 
la Creuse" auquel nous avons participé a été mis en place. Nous pouvons regretter que peu de nos 
propositions soient retenues. La fusion officielle des trois CROS Aquitaine, Limousin, Poitou-
Charentes et la création du Plan Sport et Territoires a vu le jour. Un véhicule de marque Ford a été 
pris en location avec la possibilité d’utilisation par tous les comités départementaux, suite à 
convention préalablement établie. Cette année-là, ont été également nos premières inquiétudes 
concernant l’emploi avec la fin programmée des aides de la Région. Heureusement, la situation a été 
moins dramatique que prévue avec le soutien assuré avec des aides, moindres certes, mais pour deux 
années encore. Il faut être vigilant sur ce problème car il va ressurgir à court terme. 
 
2018, installation de la Nouvelle Gouvernance, la "Conférence Nationale Du Sport" se transformait 
en "Agence Nationale du Sport". Au cours des deux années suivantes, cela entrainera pour certains 
des conséquences financières différentes selon les fédérations avec une hausse ou une baisse des 
subventions. Une compensation à ces manques de subvention, fut obtenue grâce à la compréhension 
du Préfet Chopin qui a fait en sorte de nous donner une place importante dans les fonds du FDVA2. 
Cette année-là était pour moi une mise en retrait de quelques mois suite à la maladie. Je remercie 
tous les membres du bureau pour le travail qu’ils ont accompli et de m’avoir secondé dans ces 
moments difficiles. 
L’année 2019 a vu la montée en puissance du Plan Sport et Territoire au CDOS Creuse, volonté de 
création d’une architecture de travail du CNOSF autour de 4 axes, déclinés au niveau des CROS. 
Nous nous devions déjà, sans attendre les changements de statuts annoncés, mettre en place ce 
nouveau mode de fonctionnement. Tout en rajoutant une particularité creusoise, une 5éme fonction 
de Vice-président "Sport Nature". Les 4 autres axes sont : 

 Le Sport Education Citoyenneté : (le Vice-président est Yves ORLIANGES) 
 Sport et Professionnalisation : (le Vice-président est Gérard LESTERPT) 
 Sport et Politiques publiques : (le Vice-président est Philippe LAFRIQUE) 
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 Sport Santé Bien Etre : (le Vice-président a été après validation de l’A.G, le Dr Jean Louis 
CHEVREUIL). 

 
De nouvelles actions ont vues le jour, le Comité Départemental a collaboré cette année-là à 
l’expérience du lancement des journées du Service National Universel dont le département de la 
Creuse était pilote. Le Lycée des Métiers du Bâtiment de Felletin était le lieu d’intégration test 
des jeunes volontaires. 
 
Le collège Jules Marouzeau de Guéret a été choisi par l’Académie de Limoges pour initier les classes 
Coubertin Milliat dans notre ex région. Les enfants volontaires de classe de 5ème formés sur six 
années à partir de 2019. Dans cette optique, ils deviendront les jeunes ambassadeurs des Jeux de 
Paris 2024. Enfin une initiative d’importance avec la labellisation "Génération 2024" des écoles et 
établissements scolaires afin de développer des passerelles entre le monde scolaire et le 
mouvement sportif pour encourager la pratique physique et sportive des jeunes. 
 
En cette fin d’année 2019, les premières labellisations "Terre de Jeux" ont été obtenues, le 
département ainsi que les villes de Guéret, La Souterraine et la Communauté d'Agglomération du 
Grand Guéret ont décroché le label "Terre de Jeux". Dans le même temps, nous étions informés que 
le ministère des sports "migrait" au sein du ministère de l’Education Nationale.  
 
2020, restera dans les annales comme une année la plus terrible pour le sport, pour tout le monde 
associatif mais également pour le citoyen en général. Comment nous aurions pu imaginer qu’à notre 
époque, voir le monde sportif et culturel, se figer sous l’influence d’un virus : des compétitions 
annulées, des structures fermées, …... Pour ma part je pense néanmoins que nous nous sommes bien 
adaptés à ces nouvelles façons d’être et de faire vivre nos associations, même avec toutes ces 
difficultés. Télétravail pour nos salariés qui se sont trouvés éloignés des structures mais qui ont su 
faire exister leur sport. Audio, visioconférence, pour les bénévoles, ceux-ci reprenant un peu 
d’espoir avec les trêves libératoires bien trop éphémères. Tout simplement, il fallait faire de leur 
mieux et être présent le peu de temps de répits qu’il leur a été accordé. 
 
Certes, nous n’avons pas démérité mais je pressens que le bénévolat va en pâtir, que beaucoup 
d’entre nous baisseront les bras après ces mois d’arrêt d’activité. Plusieurs Présidents de Comités 
Sportifs m’ont fait part de leur solitude face à ce désengagement bien compréhensible. Le 
bénévolat, ce sont des valeurs qui risquent de s’écrouler. Des valeurs qui remontent à la Rome 
antique "benevolus" en latin, "bonne volonté" dans la langue de Molière, et des valeurs républicaines 
qui ont été reprises au 19ème siècle et début du 20ème siècle. Des français se sont battus pour que 
soit reconnu le monde mutualiste, syndical et tout simplement le monde associatif. 
 
Cette lassitude, après ces huit années, je l’ai moi-même ressentie. J’avais pris la décision de laisser 
le flambeau à un autre volontaire qui aurait, grâce à des idées nouvelles, redonné du dynamisme au 
CDOS Creuse. Malheureusement, après plusieurs incitations lors de réunions, nous avons été 
contraints de reporter l’assemblée générale initialement prévue le 18 décembre, ceci par absence 
de volontaire "tête de liste" et futur président. Quelle serait la conséquence de l’absence d’équipe 
du CDOS désignée aux élections ?  

 Un emploi qui était dans l’incertitude de pérennisation suite à la disparition du CDOS ; 
 Une gestion temporaire du CDOS, par le CNOSF et par délégations, du CROS ou d’un CDOS 

voisin et volontaire à la fois ; 
 Une Maison Départementale des Sports qui aurait fermé, car elle est gérée actuellement par 

le CDOS Creuse.  
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A ce propos, nous tenons à porter à votre connaissance, que soucieux d’aider, les clubs et comités 
en ces temps particuliers, les Comités Départementaux Sportifs adhérents, partenaires locataires 
ou non, ainsi qu'à leurs clubs, le CDOS a investi sur ses fonds propres, un achat de matériel de 
visioconférence. Ceci permettra à chacun de communiquer et/ou de participer, sans avoir de frais 
de déplacement aux réunions départementales, régionales ou nationales. Il peut être utilisé 
gracieusement. S’ils le consentent, nous sommes dans l’attente de soutiens affirmés de nos 
partenaires CROS, Etat, Région, Département, pour leur participation financière à la communauté 
sportive creusoise sur cette acquisition. 
Des actions en cours très importantes ou nous nous sommes investis et dont nous ne verrons pas la 
finalité tout au moins en ce qui nous concerne. 
 
Suite à la dernière visioconférence et devant ce dilemme, Jean Louis DEBELLUT et moi-même, bien 
que notre décision de ne pas renouveler notre mandat fût actée, nous avons décidé d’une manière 
transitoire de reprendre notre activité. Il ne s’agit pas de vous assurer que notre désir est de 
rester pendant une olympiade encore, mais espérons de tout cœur que deux d’entre vous voudront 
bien reprendre nos fonctions. Nous serons à votre disponibilité pour une transition douce et 
progressive. 
 
Je tiens à remercie vivement, Sébastien, pour son professionnalisme, sa motivation, son aide 
précieuse et je remercie également mes complices de ces huit années, certains ont choisi d’arrêter, 
d’autres seront dans la nouvelle équipe. A  vous Madame (il n’y en avait qu’une) et Messieurs je vous 
salue pour votre esprit bénévole et votre loyauté. 
 
Je vous remercie de votre attention. 
 
3. RAPPORT D'ACTIVITES DU SECRETAIRE 

Dans le contexte sanitaire particulier ainsi que l’absence lors des trois premiers mois de l’année de notre 
agent de développement, de son remplacement ponctuel par Elodie TESTE, le compte rendu d’activité 
sera moins fourni cette année pour certaines actions mais il reste important dans d'autres domaines. 
Voici Les principaux points : 

 Le logiciel BASI COMPTA est toujours utilisé par 26 associations et nous enregistrons une 
nouvelle adhésion cette année. Comme les années précédentes, le CDOS gère le secteur 
associatif sportif et les autres domaines relèvent de la Fédération des Œuvres Laïques.  

 La formation aux premiers secours civiques : 10 séances figuraient au programme et nous avons 
pu en réaliser 2 (13 bénéficiaires). Pour rappel en 2019, soixante personnes avaient été formées.  

 Pour les demandes de subventions : quatorze rencontres avec les comités départementaux en 
contrat pluriannuel d'objectifs. (C.P.O) ont été organisées. Les subventions ex CNDS étant 
dorénavant gérées directement par les Fédérations, ces rencontres se sont réalisées uniquement 
avec le Conseil Départemental.  

 Pour les demandes au titre du Fond de Développement de la Vie Associative (F.D.V.A.2) : deux 
rencontres avec la préfecture. 

 La promotion des valeurs de l'olympisme :  
o A Limoges, une intervention lors des journées civiques et citoyennes organisées par le 

CROS Nouvelle Aquitaine.  
o Également, des interventions dans le cadre de la Semaine Olympique et Paralympique à 

Bourganeuf, lors des olympiades des Accueil de Loisirs Sans Hébergements (ALSH) à 
Bonnat et lors de la Journée Nationale du Sport Scolaire (J.N.S.S.), à Bonnat également, 
en direction des collégiens et des primaires. 
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 Emploi et accompagnement : nous avons mis à disposition et accompagné vingt-quatre services 
civiques (12 en 2019). Pour la première fois, les journées civiques et citoyennes n’ont pas pu être 
organisées en raison des restrictions sanitaires. 

 Le C.R.I.B. (Centre de Ressources et d'Information du Bénévole), en lien avec A.L.I.S.O. (Acteur 
du Lien Social), nous sommes intervenus lors de 14 appuis individuels (22 en 2019). 

 Soirée de présentation des dispositifs de soutien sport en direction des Comité Départementaux  
 Sport-santé : Développement du label Handi-valide : 2 labellisations en 2020 Huskin Creuse et 

société de tir de Guéret. (1 en 2019)  
 Guéret "Terre de jeux" : environ une réunion mensuelle auxquelles il convient d'ajouter la 

commission "Animation et génération 2024".  
 Pour les "Sports de nature", un recensement des sites dédiés à certaines pratiques permit aux 

comités concernés de participer à la vérification de leur existence. Vaste travail de recherche ! 
Des visites de sites organisées par Nathalie PAILLET, référente des sports de nature au conseil 
départemental, auxquelles le responsable des Sports de Nature du C.D.O.S. s'est joint 
ponctuellement, permirent de faire un point de situation avec les gestionnaire-utilisateurs. Il 
s'en suit que l'état des lieux permet de mieux les connaitre. La finalité étant de les valoriser 
après s'être assuré qu'ils répondent à toutes les obligations pour une utilisation par tous ou 
accompagnée. 

 Nous étions présents au forum des associations à Guéret. 
 C.N.O.S.F. : une visio-conférence mensuelle sur les thématiques d'actualités. Présence du 

président au congrès. 
 C.R.O.S. : la mise en place de Plan Sport Territoire (P.S.T.) entraine de nombreuses 

visioconférences. Pour sa part le président a participé en présentiel à une réunion des présidents, 
une réunion du bureau exécutif et un conseil d'administration. Seize autres réunions de ce type 
en visioconférence viennent compléter ces relations. 

 La maison des sports : la suppression de la salle de réunion du premier étage et des changements 
de bureau permettent d'accueillir quatorze structures. Aujourd'hui, la maison des sports 
affiche encore «complet». Afin de mieux sécuriser les locaux, l'installation d'un digicode à la 
porte d'entrée, côté rue, et le changement de serrure de la porte côté parking apportent une 
meilleure sécurité. Avec une priorité aux comités résidents, la gratuité d'utilisation de la salle 
de réunion constitue un autre avantage pour les structures adhérentes au C.D.O.S. (plus de cent 
réservations par an). L’installation de la Visio conférence constitue un avantage non négligeable. 

 Cinq participations aux assemblées générales de comités départementaux, de Limousin sport 
santé, du groupement d'employeur La Castelmarchoise. 

 La tenue de deux réunions du conseil d'administration du CDOS. 
 Une bonne vingtaine de réunions ponctuelles avec nos partenaires institutionnels se rajoutent à 

cet inventaire. 
 Pour conclure, la COVID 19 fût l'objet de sept audio et visioconférences. 

 
Au-delà de ce qui a pu être réalisé de nombreux évènements organisés et programmés ont été annulés 
comme la fête du Sport, la Journée de Sensibilisation au Handisport, la Journée Nationale du Sport 
Scolaire Sport de Nature, le Rallye Citoyen, les formations professionnelles et les soirées 
d’informations, les Soirées sur les discriminations, le trophée des Sports, … 
Compte tenu des prévisions alarmistes annoncées, nous espérons retrouver une activité "normale du 
CDOS" sur le second semestre 2021. 
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4. RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER  

Le trésorier précise que l'excédent de plus de 8 643.41 € représente, à quelques euros près, le montant 
des actions prévues qui ont bénéficié d'une aide financière. Leur report en 2021 figure dans le budget 
prévisionnel.  
Il précise que l'investissement en visioconférence s'élève à plus de 3 000 €. Cet outil devient 
indispensable en cette période sanitaire qui réduit nos déplacements et nos réunions éloignées. De plus, 
les risques inhérents au trajet, à la fatigue s'en trouvent réduits. Il a conscience que la visioconférence 
ne remplacera pas systématiquement les réunions en présentiel.  
Bien sûr, ce matériel est à la disposition de toutes les structures et il espère qu'un financement puisse 
intervenir. Le cout global de fonctionnement de la maison des sports s'élève à 20 521 €. Malgré la 
subvention importante du conseil départemental et les loyers versés, la part du C.D.O.S. reste 
importante. 
En visioconférence, il ne peut présenter les documents comptables mais invite les personnes qui 
souhaitent les consulter, à la maison des sports, à prendre rendez-vous. Les documents figurent en 
annexe 1 et 1-1  
Ensuite le secrétaire donne lecture du compte-rendu de monsieur PARENTON, vérificateur aux 
comptes, qui s'excuse de ne pas assister à cette assemblée générale. Annexe 2 et annexe 2-1. 
 
5. AFFECTATION DU RESULTAT  

Le trésorier propose d'affecter ce résultat au fonds de réserve pour une reprise lors du budget 2021. 
 
6. COTISATION 2022 

Nous proposons de reconduire les montants appliqués en 2021 pour 2022. Pour rappel : 
 Association isolée : 40 € ; 
 Association scolaire : 70 € ; 
 Comité jusqu'à 500 licenciés : 70 € ; 
 Comité de 501 à 1 000 licenciés : 90 € ; 
 Comité de plus de 1 000 licenciés : 110 € ; 

 
7. CHOIX DES GRANDES ORIENTATIONS POUR 2021 
Ce rapport sera particulièrement court. Je ne pense pas qu’il y ait beaucoup de nouveauté en cette année 
2021. Elle sera l’occasion de consolider et développer notre Plan Sport et Territoire et grâce à une 
nouvelle impulsion de nos vice-présidents en charge de ces dossiers, engendrer une dynamique par la 
création de véritables commissions. Je profite de cette soirée pour faire appel aux bonnes volontés en 
précisant que les commissions sont ouvertes même aux comités qui n’ont pas été élus au Conseil 
d’Administration. Les actions de ces PST sont suffisamment diversifiées que vous pourrez trouver un 
sujet qui vous passionnera.  
Nos projets creusois pour les jeux de Paris 2024, la nouvelle organisation du sport dans le giron de 
l’Education Nationale, l’A.N.S. étendue à l’ensemble des fédérations seront des sujets qui vont prendre 
également beaucoup de notre temps.  
2021, sera aussi l’occasion de faciliter l’intégration d’une équipe prête à s’investir pour une nouvelle 
olympiade. 
 
8. BUDGET PREVISIONNEL 2021 

Le budget prévisionnel figure en annexe 3 et 3.1.  
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Le budget prévisionnel global s'élève à 88 265 €. Il se scinde en deux parties : la maison des sports 
(21 065 €) et le fonctionnement courant (67 200 €). Ce budget tient compte d'une année de 
fonctionnement normale et des subventions pour les actions prévues en 2020 reportées en 2021. 
Le trésorier précise que des évolutions interviendront en raison des appels à projets mais aussi de la 
situation sanitaire que nous connaissons.  
Pour la gestion de la maison des sports, un budget prévisionnel spécifique permet de mieux visualiser 
les éléments composant les charges et les recettes. 
Suite à la demande d'ouverture de la salle de réunion au-delà de 23 heures, le trésorier répond qu'il ne 
souhaite pas changer les horaires. Au fil de constats de certaines anomalies dans l'utilisation concernant 
la maison des sports, des aménagements contraints se sont révélés nécessaires. En matière d'éclairage 
et de consommation électrique, les trop nombreux constats (couloirs, bureaux) éclairés la nuit ou le 
week-end impliquaient une réponse technique pour pallier aux oublis répétés, maintes fois rappelés. 
L'installation de minuteries concoure à ces manquements. Ainsi, la coupure s'étale de 23 heures à 7 
heures. 
De nombreuses salles de réunion pratiquent ces mêmes horaires. Le trésorier précise que le comité de 
pétanque adapte ses horaires et quitte les lieux vers 22 heures 30. Aujourd'hui, s'il ne souhaite pas 
changer, la question sera posée au nouveau conseil d'administration. 
 
9. ELECTIONS DU BUREAU EXECUTIF, DU CONSEIL D'ADMINISTRATION - DES DIVERS 

RAPPORTS -  RESULTATS DES VOTES PAR CORRESPONDANCE 

La situation sanitaire ne permettant pas de se réunir, nous vous avons adressé par mail le document 
contenant l'ensemble des éléments évoqués au cours de cette assemblée et nous avons retenu, à titre 
exceptionnel, les votes par correspondance.  
En effet, l'appel à une société spécialisée pouvait s'envisager pour une consultation via internet. Par 
contre, le coût de la prestation étant compris entre 1 000 et 1 500 €, chacun comprendra que le "bulletin 
de vote papier", en respectant l'anonymat, resta notre choix. 
Le nombre de voix attribuées à chaque structure est définit par l'article 6 des statuts. En l'absence 
du nombre de licenciés 2020 publié sur le site du ministère des sports, nous avons retenu ceux de 2019. 
Tous les bulletins avec des enveloppes retour vous furent adressés le 1er février et vous avez pu vous 
exprimer sur : 

 Les divers rapports et budgets 
 La liste bloquée des candidats au bureau exécutif 
 La liste ouverte aux membres du conseil d'administration et du vérificateur aux comptes. 

La date limite de vos réponses fixée pour le jeudi 11 février 2020 par voie postale ou déposés au C.D.O.S. 
selon les modalités décrites dans notre courrier accompagnant l'envoi des bulletins, permit un 
dépouillement le vendredi 12 février à 10 heures. Le bureau tenu par : 

 Sébastien LAVAUD, agent de développement 
 Valentin LOCHE, service civique au C.D.O.S. 
 Dylan SOUCHAUD, stagiaire au C.D.O.S. 

Qui ont établi un procès-verbal présenté par le secrétaire.  
Outre les chiffres de la participation annoncés en début d'assemblée, le vote des divers rapports 
recueille 104 voix "Oui" soit 97,20% et 3 bulletins blancs. L'élection du bureau exécutif, du conseil 
d'administration et du vérificateur aux comptes enregistre les mêmes résultats.  
Ce procès-verbal figure en annexe 4. 
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10. QUESTIONS DIVERSES 

Aucune question reçue ou posée en séance, le président clôt ce point. 
 
11. INTERVENTION DES PERSONNALITES 

Monsieur Chaarani MROIVILI, délégué aux sports de la mairie de Guéret se réjouit de l'évolution des 
activités du C.D.O.S. depuis sa création en 1983. Il partage nos préoccupations dans notre engagement 
dans le domaine du sport et espère la reprise de nos actions le plus rapidement possible. Il souhaite 
nous rencontrer très prochainement pour évoquer nos projets en cours et sur les manifestations à venir. 
En tant que nouvel élu au sein de la municipalité, il souhaite bénéficier de notre expérience dans le 
domaine du sport et, plus généralement, dans la vie associative locale pendant toute la durée de son 
mandat et collaborer ensemble pour la pratique sportive sur notre territoire.  
Le secrétaire, également chargé des sports de nature, souhaite créer une commission regroupant les 
disciplines concernées. L'objectif principal demeure de représenter le mouvement sportif auprès du 
conseil départemental et de l'Etat. Membre de la C.D.E.S.I., notre action enrichira ses projets et ses 
décisions. 
Il souhaite également que des commissions soient mise en place pour le plan sport et territoires. 
Le président remercie monsieur Chaarani MROIVILI pour son intervention et note son intention de nous 
soutenir dans nos diverses actions. 
En conclusion de cette assemblée générale, le président remercie cette nouvelle équipe qui va se mettre 
en place et précise que des postes restent disponibles au sein du conseil d'administration pour les 
disciplines qui ne sont pas représentées.  
Il clôt cette assemblée générale à 20 heures 10. 
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